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Home /  Eventi Vercelli /  La Strada della Prom

Acquista Biglietti
 Visualizzazioni12

LA STRADA DELLA PROMOZIONE
La prima Conferenza sulle attività di divulgazione, informazione e
promozione del Riso Vercellese e del suo Territorio.
GIOVEDÌ 12 SETTEMBRE 2019 
ORE 9:00 > 12:00 
MUSEO BORGOGNA via antonio borgogna 6, vercelli
Interverranno:
Andrea CORSARO Sindaco di Vercelli
Carlo RIVA VERCELLOTTI Presidente della Provincia di Vercelli
Marco PROTOPAPA Assessore regionale all'Agricoltura
Luciano NIETO Capo Segreteria Tecnica del MiPAAFT
Paolo CARRA' Presidente Ente Nazionale Risi
Ottavio MEZZA Presidente Associazione Irrigazione Ovest-Sesia
Dino ASSIETTI Presidente Consorzio di Bonifica della Baraggia
Carlo ZACCARIA Presidente Consorzio Riso DOP di Baraggia
Francesco BOVE Ente di gestione delle Aree protette del Po Vc-Al
Walter MASSA Federazione Regionale delle Strade del Vino e dei
Sapori
Massimo BILONI Presidente Strada del Riso Vercellese di Qualità
Modera:
Edoardo ROSSO Consigliere Strada del Riso vercellese di Qualità

+
−

© OpenStreetMap contributors

Pubblicizza questo evento

Vetrina Eventi
Vercelli

La Strada della Promozione - il Riso
vercellese ed il suo Territorio 

 -  alle Gio, 12 Set 2019 09:00 12:00

#cultura

set

12

Museo Borgogna

IT, Museo Borgogna, Piemonte
13100

6 Via Antonio Borgogna Vercelli

   Registrati Accedi Come pubblicizzare un evento   inserisci evento gratis
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Per motivi di sicurezza e di gestione del delicato ambiente museale è
richiesta la conferma della partecipazione entro il giorno lunedì 9
settembre su www.stradadelrisovercellese.it/conferenza. Info: 351
9593180

Mi piace 17.413

Scopri come

Cos'è Eventa?
Eventa ti aiuta a scoprire tutti i

prossimi eventi attorno a te.

Le più viste
Milano

Roma

Eventi
Tutti

Concerti

Info
Sponsorizza Eventi  

Come funziona  

Vuoi che anche il tuo
evento appaia in Vetrina?
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In Regione Stati generali emiliano-romagnoli sulla gestione dell’acqua per l’agricoltura

IN REGIONE STATI GENERALI EMILIANO-ROMAGNOLI
SULLA GESTIONE DELL’ACQUA PER L’AGRICOLTURA
Scritto da  Redazione Sabato, 20 Luglio 2019 09:33 Stampa Email

LOGIN REGISTER

AMICI ANIMALIAMICI ANIMALI SALUTE E BENESSERESALUTE E BENESSERE NUOVE TECNOLOGIENUOVE TECNOLOGIE CIBUS ON LINECIBUS ON LINE DOVE ANDIAMO?DOVE ANDIAMO? DOVE MANGIARE DOVE MANGIARE E ALLOGGIAREE ALLOGGIARE GEO-RISTOGEO-RISTO

Informiamo che in questo sito sono utilizzati "cookies di sessione" necessari per ottimizzare la navigazione, ma anche "cookies di analisi" per elaborare statistiche Informiamo che in questo sito sono utilizzati "cookies di sessione" necessari per ottimizzare la navigazione, ma anche "cookies di analisi" per elaborare statistiche 

e "cookies di terze parti". Puoi avere maggiori dettagli e bloccare l'uso di tutti o solo di alcuni cookies, visionando l'informativa estesa. e "cookies di terze parti". Puoi avere maggiori dettagli e bloccare l'uso di tutti o solo di alcuni cookies, visionando l'informativa estesa. 

Se prosegui con la navigazione sul presente sito, è implicito che esprimi il consenso all'uso dei suddetti cookies. Se prosegui con la navigazione sul presente sito, è implicito che esprimi il consenso all'uso dei suddetti cookies. OKOK   Leggi tuttoLeggi tutto

1 / 3

    GAZZETTADELLEMILIA.IT(WEB2)
Data

Pagina

Foglio

21-07-2019

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 12



Tweet

In Regione Stati generali emiliano-romagnoli sulla gestione dell’acqua per l’agricoltura:la Val d’Enza è un nervo scoperto

occorre intervenire celermente per colmare il gap

Massimiliano Pederzoli: ANBI “Ben vengano gli interventi del Piano invasi nazionale e del PSR regionale ma occorre

superare la psicosi dell’effetto Vajont e puntare sulle dighe in grado di accumulare l’acqua quando c’è”. Matteo Catellani

(Emilia Centrale): “la raccolta delle acque è bassissima rispetto alla piovosità essenziale intervenire con celerità per il

bene della valle e la sua gente”. Delle stesso avviso tutte le associazioni agricole.

 

REGGIO EMILIA –Venerdì 19 Luglio 2019 - In occasione dell’affollato incontro “ Più Acqua per l’Agricoltura “ che si è

tenuto nei giorni scorsi nella sala Poggioli della Regione Emilia Romagna a Bologna che ha richiamato, in una sorta di

riunione degli stati generali dei gestori della risorsa idrica/irrigua, anche la gran parte dei molteplici portatori d’interesse

legati alla programmazione e al governo dei flussi è emersa, molto chiaramente, la criticità che pesa come un macigno

sulla Val d’Enza.

La perdurante e progressiva carenza di acqua in questa fetta produttiva di territorio Reggiano ha assunto ormai un

carattere endemico nella panorama regionale insieme ad alcune valli Piacentine e le ripercussioni più gravi, effetto anche

dei mutamenti climatici, ne aggravano periodicamente l’incidenza sulle produzioni tipiche come Parmigiano Reggiano,

pomodori, mais ecc. Nel corso dell’incontro - che è servito al contempo per porre l’attenzione adeguata su quanto è stato

fatto in questi anni di pianificazione e sull’avvio degli interventi che porteranno in Emilia Romagna, grazie ai progetti dei

consorzi di bonifica sostenuti dalla Regione, ben 204 milioni di euro per 42 interventi fondamentali - si è rimarcata in

modo forte la necessità di intervenire in Val d’Enza. Intervenire in modo proporzionale al fabbisogno dando riposte a chi le

attende da tempo.

A tal proposito, oltre alla sottolineatura del presidente regionale Stefano Bonaccini e dell’Assessore all’Agricoltura

Simona Caselli e dei dati tecnico-scientifici rilevati da ARPAE, è stato forte il richiamo fatto dal presidente dell’ANBI

Francesco Vincenzi e del presidente regionale Massimiliano Pederzoli; quest’ultimo ha dichiarato “occorre superare

0
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Un amico nel cuore, il cimitero per gli animali a
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in Comunicati Agroalimentare Emilia

al più presto i timori e le paure che in Italia, dopo il Vajont, hanno pervaso negli ultimi decenni chi doveva fare

programmazione di lavori in grado di rispondere alle attese”. Nel nostro paese, gli ha fatto eco il presidente del Consorzio

dell’Emilia Centrale Matteo Catellani, “ la conservazione della risorsa, quando disponibile, è a livelli molto bassi rispetto

all’indice di piovosità e questa realtà va capovolta in tempi celeri per dare risposte al territorio. Il risparmio di risorsa

incide ma se l’acqua non c’è non si può fare alcun risparmio della stessa”. Catellani ha aggiunto: “il dato evidenziato sui

nuovi cantieri dei progetti di bonifica genera quasi 7mila nuovi posti di lavoro nel suo complesso e un invaso moderno e

con un piacevole e innovativo impatto ambientale e soprattutto di dimensioni adeguate al problema in Val d’Enza, oltre a

dare certezze alle imprese e alla comunità in generale, incrementerebbe il valore attrattivo di questo suggestivo territorio”.

Ed in questo contesto è importante anche il ruolo che il flusso di acqua assicurerebbe alla vita del torrente Enza nel

corso di una stagione prolungata. Concordi sulla necessità impellente anche tutte le associazioni agricole regionali

intervenute per bocca dei loro presidenti di fronte ad una sala esaurita con più di 300 presenti. All’incontro, moderato dal

giornalista Andrea Gavazzoli, sono intervenuti: Stefano Bonaccini RER, Simona Caselli RER, Vittorio Marletto ARPAE ,

Paolo Ferrecchi RER, Massimiliano Pederzoli, Alessandro Ghetti ANBI ER, Francesco Vincenzi ANBI, Meuccio Berselli

Autorità Distretto Fiume Po, Nicola Bertinelli Coldiretti, Cristiano Fini CIA, Eugenia Bergamaschi Confagricoltura, Paolo

Mannini Canale Emiliano Romagnolo.

 

Pubblicato in  Ambiente Emilia

Tag:  Territorio Emilia Romagna  acqua  Regione Emilia Romagna
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di Redazione - 21 Luglio 2019 - 11:57   

Più informazioni
su

camminiamo sul sentiero del tidone in una sera di mezza estate
sentiero del tidone  zavattarello

ALTRE NEWS

Sentiero del Tidone, a Zavattarello
la seconda edizione della
camminata notturna

 Commenta  Stampa  Invia notizia


 

A seguito del successo dello scorso anno, l’associazione “Sentiero del
Tidone” ha deciso di organizzare per sabato 27 luglio la seconda edizione
della camminata serale/notturna sul Sentiero del Tidone.

Quest’anno la location scelta è Zavattarello: sarà infatti il territorio del
turistico comune pavese, che con na con la provincia di Piacenza (e la
Regione Emilia-Romagna) e il comune Alta Val Tidone, ad ospitare questa
passeggiata che include, come lo scorso anno, un piacevole ristoro presso
un agriturismo della zona.

Il percorso ad anello (novità rispetto allo scorso anno) di circa 7 km (6
Andata + 1 Ritorno) di medio/facile dif coltà partirà dalla frazione Moline: i
partecipanti si dovranno presentare tra le 18 e 30 e le 19 e 30 (ampio
parcheggio controllato per l’intera durata dell’evento) e, accompagnati dai
volontari del Sentiero del Tidone, attraverseranno prima San Silverio e
successivamente Ossenisio tra panorami mozza ato e tramonti
suggestivi: arrivo  nale alla frazione La Valle, per cena a menù  sso (primo,
secondo, contorno e acqua a euro 15 adulti, 10 per bambini  no a 10 anni)
presso l’agriturismo.

Sarà possibile fare rientro dalle ore 21 con altro percorso, sempre
accompagnati dai volontari dell’associazione ‘Sentiero del Tidone’, sotto le
stelle.

PIÙ POPOLARI PHOTOGALLERY VIDEO

“Forza ragazzi, non siete
soli!”. La lettera ai vigili del
fuoco

“E’ genitore chi educa e ama.
Non esiste una educazione
contro natura”

Piacenza 34°C 20°C

PSmeteo Previsioni

GUARDA IL METEO DELLA TUA CITTÀ 

Seconda parte di settimana
con tempo stabile. Sole e
caldo nel week end
previsioni
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 Commenta

PSlettere Tutte le lettere
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Più informazioni
su

camminiamo sul sentiero del tidone in una sera di mezza estate
sentiero del tidone  zavattarello

COMMENTI

Accedi o registrati per commentare questo articolo.
L'email è richiesta ma non verrà mostrata ai visitatori. Il contenuto di questo commento esprime il pensiero dell'autore e non
rappresenta la linea editoriale di PiacenzaSera.it, che rimane autonoma e indipendente. I messaggi inclusi nei commenti non
sono testi giornalistici, ma post inviati dai singoli lettori che possono essere automaticamente pubblicati senza  ltro preventivo.
I commenti che includano uno o più link a siti esterni verranno rimossi in automatico dal sistema.

ALTRE NOTIZIE DI ZAVATTARELLO
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INFO E CONTATTI – Viene richiesto abbigliamento adeguato e la torcia per
il rientro. Per la partecipazione vengono richiesti 5 euro di contributo
organizzativo alla partenza. In caso di maltempo la manifestazione non
avrà luogo.

L’evento, come lo scorso anno, per ragioni organizzative è a numero chiuso
e con prenotazione obbligatoria anticipata tramite telefono (Michele
3939638154 o Daniele 3290945728) o email (info@sentierodeltidone.it).

L’associazione ‘Sentiero del Tidone’ per l’organizzazione e la promozione
della manifestazione si avvale della preziosa collaborazione della Pro Loco
di Zavattarello, dell’associazione ‘LaValtidone’, della Protezione Civile della
zona, del Consorzio di Boni ca di Piacenza e dell’amministrazione
comunale di Zavattarello.


 

Le bellezze del Sentiero del
Tidone presentate a
Zavattarello

Sentiero del Tidone, venerdì la
presentazione a Zavattarello

DOPO LA SCELTA DELLA GIUNTA
Su un’area privata (da pagare)
e verde (consumerà suolo). Il
nuovo ospedale spiegato
bene

ALLE 7 DI DOMENICA
Auto abbatte un palo e  nisce
nella rotonda. Gli occupanti
fuggono

48 ANNI
Si ribalta col furgone a Verano
di Podenzano, muore l’autista

VIA MAZZINI
Tragedia in casa, bimbo di tre
mesi trovato morto dalla
mamma
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